



Concatedral de San Nicolás de Alicante

13/12/2015

Alicante

Plaza del Abad Penalva, 2 - Alicante - Spain



Por Bula del Papa Juan XXIII, de fecha 9 de marzo de 1959, la Diócesis de Orihuela pasó a denominarse de Orihuela-Alicante, y la entonces Colegiata de San Nicolás, en Alicante, fue elevada al rango de Concatedral. Comparte así con la Catedral de Orihuela la sede del Obispo Diocesano.

El templo tiene planta de cruz latina, con los brazos poco acusados, con seis capillas laterales comunicadas entre sí, y siete en el ábside, sobre el cuerpo de cuyas bóvedas corre otro idéntico formando tribunas. Preside el conjunto una potente cúpula, que alcanza los 45 metros de altura, realizada en cantería y según el orden dórico. El interior del templo es de grandes proporciones ofreciendo una equilibrada unidad de espacio.

De su patrimonio artístico destacan entre otros, el Retablo de las Animas (Nicolás Borrás, 1574); el Cristo de la Buena Muerte (Escuela italiana, comienzos del siglo XVII); la Cena de Emaús (Juan Ribalta, 1596-1597), San Guillermo (Pedro Orrente, 1639); Adoración de los Reyes (Senen Vila, finales del siglo XVII); imagen de San Francisco Javier (Nicolás de Bussy); San Vicente Ferrer (Bautista Vera, 1702) y otros.

El aspecto exterior de la Concatedral es de gran sobriedad. La fachada principal es de estilo dórico y la lateral está construida en estilo jónico.